



PORTEUR TRACTEUR VINTAGE NEW HOLLAND / VINTAGE NEW HOLLAND TRACTOR RIDE-ON
REF. 980 - EAN BARCODE: 3016200000846



1-3 ans
years



57 x 31 x 45 cm
22.44 x 12.20 x 17.72 inches



590 x 220 x 285 mm
23.22 x 8.66 x 11.02 inches



37 dm³
1.30 ft³



2.3 kg
4.40 lbs



2.8 kg
4.40 lbs

Packing Unit : 1

PORTEUR TRACTEUR VINTAGE NEW HOLLAND 1ER ÂGE À VOLANT DIRECTIONNEL AVEC KLAXON ET BARRE D'AIDE À LA MARCHÉ ERGONOMIQUE

Un petit tracteur vintage New Holland adorable et plein d'ingéniosité ! Il accompagne votre enfant dès l'âge de 12 mois jusqu'à ses premiers pas grâce à sa barre d'aide à la marche. Il offre également une formidable source de stimulation avec ses belles couleurs, sa petite clé sonore et son volant directionnel équipé d'un klaxon, ce qui contribue au développement de sa motricité fine et globale.

Ce petit porteur rend hommage à 75 ans de savoir-faire tout en regardant vers l'avenir de nos tout-petits. Pour cela, Maurice est intégralement fabriqué en France à partir d'au moins 90 % de plastique recyclé, avec autant d'amour que celui que vous portez à vos bout'choux !

NEW HOLLAND VINTAGE 1ST AGE TRACTOR RIDE-ON WITH DIRECTIONAL STEERING WHEEL, HORN AND ERGONOMIC WALKING AID BAR

A cute vintage New Holland tractor ride-on. It accompanies your child from 12 months to their first steps with its walking assistance handle. It's also a fantastic source of stimulation with its lovely colors, a small sound key, and a directional steering wheel with a horn to develop fine and gross motor skills.

This little rider pays tribute to 75 years of expertise while looking towards the future of our little ones. For this reason, Maurice is entirely made in France from at least 90% recycled plastic, crafted with as much love as you have for your little ones!